



Programa de Sernatur

20 adultos mayores viajaron a Puerto Williams por primera vez

Un grupo de 20 adultos mayores de La Serena, Valparaíso y Santiago viajaron ayer a Puerto Williams, en el marco del Programa Vacaciones Tercera Edad de Sernatur,

Los pasajeros que se encuentra en la región por el programa, estarán durante 6 días y 5 noches, en donde adultos mayores participan de un paquete turístico con todo incluido (transporte, alojamiento, alimentación, excursiones, actividades recreativas, guía de turismo, y seguro de asistencia en viajes). Del total, estarán

dos días en la capita regional. Este grupo viajó hacia la ciudad más austral del país en un avión de aerolínea DAP.

La gerenta de la empresa, Tania Pivcevic, relevó la importancia de poder trasladar a personas del norte del país hacia Puerto Williams. Con esto se verá beneficiado toda la cadena de servicios que contempla un paquete turístico, ayudando a que éstos tengan actividad en temporada baja, llegando con los programas de turismo interno a las cuatro provincias regionales.

